Subject: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by chess on Wed, 09 Jan 2019 22:51:25 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

Hey zusammen,

bin fast vom Stuhl gefallen:

Alpecin Liquid 0,2% soll genauso gut wirken wie Minoxidil 5%

https://www.drwolffgroup.com/de/unternehmen/presse~671~coffein-ist-bei-haarausfall-dem-arznei -wirkstoff-minoxidil-nicht-unterlegen.html

Studie:

https://www.karger.com/Article/FullText/481141

Hab ich was verpasst?!! *wtf*

chess

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by pilos on Wed, 09 Jan 2019 22:55:38 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

We also thank Dr. Kurt Wolff GmbH & Co. KG for funding this study.

:lol:

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by Erdnase on Wed, 09 Jan 2019 23:03:57 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

Im Prinzip gibt es ja auch "Studien", die die Wirksamkeit von Alpecin "belegen". Problem daran ist, dass ein Zupf- oder Waschtest, der eine Verbesserung um 10% belegen soll, nicht sagt. Ob ich beim Zupfen nun plötzlich 27 statt 30 Haare in der Hand hab, sagt nichts aus.

Soweit ich es verstanden hab, ist das Hauptproblem bei Alpecin-Shampoo, dass das Coffein in der kurzen Zeit, welche es auf dem Kopf ist (3 Minuten?), kaum absorbiert wird. Ggü. diesem "Alpecin Liquid" wäre ich daher iedenfalls erstmal vorsichtig :lol:

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?!

Posted by Obes89 on Wed, 09 Jan 2019 23:28:25 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

chess schrieb am Wed, 09 January 2019 23:51Hey zusammen,

bin fast vom Stuhl gefallen:

Alpecin Liquid 0,2% soll genauso gut wirken wie Minoxidil 5%

https://www.drwolffgroup.com/de/unternehmen/presse~671~coffein-ist-bei-haarausfall-dem-arznei -wirkstoff-minoxidil-nicht-unterlegen.html

Studie:

https://www.karger.com/Article/FullText/481141

Hab ich was verpasst?!! *wtf*

chess

Die Studie sieht auch rech ordentlich aus, werde ich mir später noch mal in Ruhe durchlesen. Aber ja, diese Schlagzeile überrascht auf jeden Fall :d Wird aber wohl nur auf dem Papier etwas dran sein.

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by Pandemonium on Thu, 10 Jan 2019 00:23:48 GMT View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Wed, 09 January 2019 23:55 We also thank Dr. Kurt Wolff GmbH & Co. KG for funding this study.

:lol:

Disclosure Statement

Adolf Klenk is an employee of the sponsor Dr. Kurt Wolff GmbH & Co. KG.

In der Tat :idea:

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by PaulBerg on Thu, 10 Jan 2019 07:34:35 GMT View Forum Message <> Reply to Message

naja nur weil ein hersteller die studie bezahlt heißt dass nicht automatisch dass sie gefälscht

ist oder?

ich mein jede medikamenten studie wird erstmal vom hersteller bezahlt.

Sei es Fin oder andere.

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?!

Posted by Pandemonium on Thu, 10 Jan 2019 11:37:26 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

PaulBerg schrieb am Thu, 10 January 2019 08:34naja nur weil ein hersteller die studie bezahlt heißt dass nicht automatisch dass sie gefälscht ist oder?

Das nicht, aber in diesem Fall ist bei der Behauptung "Koffein = Minox" dann doch Skepsis angebracht.

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by chess on Thu, 10 Jan 2019 12:12:33 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

könnte man sich eigtl einfach cofein tabletten ins minox mischen und hätte dann das beste aus beiden welten?

bzw wie müsste ein gutes coffein topical ausehen mit guter dosierung und absorption?

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by chess on Thu, 10 Jan 2019 14:05:25 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

wusste man eigtl schon vor dieser studie, wie wenig cofein im liquid ist? 0,2% ist ja echt mickrig. weiß jemand wieviel im shampo ist?

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by G3n1 on Thu, 10 Jan 2019 15:17:59 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

so ein blödsinn x(x(x(x)

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by pilos on Thu, 10 Jan 2019 15:23:10 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

chess schrieb am Thu, 10 January 2019 16:05wusste man eigtl schon vor dieser studie, wie wenig cofein im liquid ist? 0,2% ist ja echt mickrig. weiß jemand wieviel im shampo ist? https://www.dailymotion.com/video/x2zscun

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by chess on Thu, 10 Jan 2019 15:25:44 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

Kalkofe ist klasse;)

"Kaffe hat Koffein. Das ist der Beweis"

aber irgendwas muss ja dran sein...

Subject: Aw: KOFFEIN gleich wirksam MINOXIDIL?! Posted by snowry on Thu, 10 Jan 2019 16:00:56 GMT

View Forum Message <> Reply to Message

indeed! auch wie der das gesicht von dem arzt nachmacht, bester mann. so verkrampft mit seinen komischen augenbrauen :d D